



Les 1er et 2 novembre prochains, l'agglomération bordelaise fêtera la course à pied. Comme nous le révélions en novembre dernier, le projet de la CUB d'organiser un marathon d'envergure nationale, voire internationale, est désormais sur les rails.

L'événement ne sera pas un « marathon des ponts », nom que la CUB envisageait à l'origine mais qui ne permettait pas une identification claire et immédiate de sa localisation. Plus prosaïquement, on parlera du « marathon Bordeaux Métropole.»

Celui-ci se déroulera donc début novembre et pas moins de cinq courses, en plus des 42,195 km de l'épreuve phare, seront organisées. Le but affiché est de proposer « une grande fête de la course à pied » à laquelle les sportifs accomplis, mais aussi les coureurs du dimanche, pourront tous participer.

Pour Vincent Feltesse, le président de la CUB et instigateur du projet, l'organisation d'un tel week-end s'inscrit dans une logique de « rayonnement du territoire » : « il y a un vrai engouement autour de la course à pied, observe-t-il. Ce type d'événement génère des retombées économiques, c'est extrêmement festif et ça participe de la mise en place de la communauté.»

□ □ **Le monde du sport associé** □ □

Fait de moins en moins courant dans le petit monde des marathons, où l'organisation est souvent gérée par des structures privées, la course bordelaise devrait être portée par la fédération française d'athlétisme et la ligue d'athlétisme d'Aquitaine. Si « aucun accord formel n'a encore été signé », selon la Ligue et la fédération, plusieurs réunions ont déjà eu lieu et les

acteurs locaux, notamment les associations sportives et les clubs, ont largement été associés aux réflexions sur l'organisation.

Bernard Amsalem, le président de la fédération française d'athlétisme, voit ainsi d'un très bon oeil la création d'une course d'envergure dans l'agglomération bordelaise : « une agglomération comme celle de Bordeaux doit avoir un événement de cette nature, affirme-t-il. C'est quelque chose qui anime le territoire et permet aux gens de passer un bon moment. Nous souhaitons nous doter d'un maximum d'événements qui nous sont propres, avec le soutien des ligues et des clubs. Cela contribue à la promotion de la course à pied sur des sites prestigieux comme l'agglomération bordelaise, qui dispose d'un réel potentiel. »

Holi run, 30 km et marathon-relais

Le programme de ce week-end sportif n'est pas encore totalement arrêté mais les grandes lignes sont déjà connues. La course principale, le fameux marathon, se déroulera dans la matinée du dimanche 2 novembre.

Le départ sera donné du pont Chaban-Delmas. Sur la rive gauche, les coureurs remonteront les quais avant d'obliquer vers l'ouest, direction les boulevards dans le secteur du stade Chaban-Delmas, puis le campus, Pessac, Mérignac et retour vers les boulevards en passant par Caudéran. La remontée des boulevards les conduira au lac où ils effectueront un tour complet du plan d'eau avant de rejoindre la ligne d'arrivée devant le pont Chaban.

En plus du marathon, des courses « inédites en France » seront programmées : une « holi run », [épreuve spectaculaire où les participants disposent de pigments de couleurs](#) qu'ils projettent en l'air, une épreuve sur 30 km, une première nationale, ou encore un marathon-relais à six coureurs.

La CUB souhaite que l'événement s'inscrive dans la durée. Mais à partir de 2015, ce « marathon Bordeaux Métropole » se déroulera chaque année en avril : « le numéro deux aura lieu les 11 et 12 avril, confient les services de la CUB. Ce qui permettra de le situer au début de la saison des marathons. » •

OSF

Photo © ARCHIVES BORDEAUX7